



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

**CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS**

MEDIENMITTEILUNG

28. August 2013

Neue Verantwortliche für die Untersuchungsgefängnisse

(IVS).- Der Staatsrat hat an seiner Sitzung vom 28. August 2013 Carole Centofanti zur neuen Verantwortlichen für die Untersuchungsgefängnisse des Kantons Wallis ernannt. Sie tritt ihre neue Aufgabe am 1. Oktober 2013 an und wird die erste Frau sein, die im Wallis eine solche Funktion übernimmt. Carole Centofanti übernimmt die Leitung der drei Walliser Untersuchungsgefängnisse Brig, Sitten und Martinach.

Carole Centofanti an der Universität Genf Erziehungswissenschaften studiert und ihre Abschlussarbeit zum Thema "Jugenderziehungsanstalten als Alternative zum Gefängnis" geschrieben. Sie besitzt unter anderem einen Abschluss als Leiterin von sozial-medizinischen Einrichtungen sowie eine Ausbildung in Coaching.

Carole Centofanti hat ihre berufliche Laufbahn 1994 als Sozialpädagogin in Anstalten für Jugendliche und später für Drogenabhängige im Kanton Waadt begonnen. In den Jahren 2002 – 2009 hatte sie als Direktorin die Leitung des sozial-medizinischen Zentrums von Grimisuat inne. Da sie während rund einem Jahr als Koordinatorin für die Regionalen Arbeitsvermittlungszentren (RAV) in der kantonalen Dienststelle für Industrie, Handel und Arbeit tätig war, kennt sie auch die kantonale Administration.

Neben ihrer beruflichen Laufbahn ist Carole Centofanti unter anderem aktives und langjähriges Mitglied der Vereinigung junger Walliser Unternehmer.

Ihre soziale Kompetenz, sowie ihre Erfahrungen in der Administration und in der Führung von Anstalten in einem schwierigen Umfeld erlauben es Carole Centofanti, sich für die Weiterentwicklung der Untersuchungsgefängnisse in unserem Kanton zu widmen.

Kontaktperson:

Staatsrat Oskar Freysinger, Vorsteher des Departements für Bildung und Sicherheit (DBS) 027 606 40 05

Ein Foto finden Sie unter www.vs.ch unter den üblichen Rubriken